

Wir melden unser Kind zum Chor an!

Name..... Vorname..... Adresse.....

Alter..... Schulklasse.....

Name eines Elternteiles..... Telefon (mobil):.....

E-Mail

Fotoerlaubnis

Ich bin damit einverstanden, dass Fotos und/oder Filmaufnahmen meines Kindes, die im Rahmen von Aktivitäten des Kinderchores entstehen, für Veröffentlichungen im Fernsehen, in Printmedien, im Internet oder anderen analogen bzw. digitalen Präsentationsformen verwendet werden dürfen. Eine personenbezogene, namentliche Nennung bedarf einer gesonderten Einwilligung.

Datum Unterschrift



Unser Kinder- und Jugendchor unterteilt sich in verschiedene Gruppen.

Eltern-Kind-Singen für Babys bis 18 Monate (Frau Reitzig)
Mittwochs 09:30 - 10:00 Uhr | Antoniussaal

Eltern-Kind-Singen für Kinder ab 18 Monaten (Frau Reitzig)
Montags 15:30 - 16:00 Uhr | Antoniussaal

Vorchor für Kinder ab 3 Jahren (Frau Reitzig)
Montags 16:15 - 16:45 Uhr | Pfarrsaal

Kinderchor I vom Vorschulalter bis zur 2. Klasse
Montags 17:00 - 17:30 Uhr | Pfarrsaal

Kinderchor II der 3. und 4. Klasse
Dienstags 17:00 - 17:45 Uhr | Pfarrsaal

Jugendchor ab der 5. Klasse
Dienstags 18:15 - 19:15 Uhr | Pfarrsaal

Wenn Sie Nachfragen haben oder weitere Informationen wünschen, steht Ihnen der Chorleiter, Kirchenmusiker Martin Kondziella, gern zur Verfügung.

E-Mail: martin.kondziella@gmail.com
Telefon: 0160/84 54 889.





Chorsingen macht die Kinder froh...

Liebe Kinder und Eltern!

Singen ist seit Jahrhunderten etwas, was die Menschen miteinander verbindet und die Seele erfreut.

Damit das auch für die nächsten Generationen gilt, gibt es die Kinder- und Jugendchöre der Pfarrei St. Augustinus.



Martin Kondziella
Kirchenmusiker

Die Kinder lernen auf spielerische Weise in froher Gemeinschaft, schön zu singen und Noten zu lesen. Sie treten bei verschiedenen kirchlichen und städtischen Anlässen auf. Dabei stehen geistliche und weltliche Lieder, besonders Volkslieder, auf dem Programm.

Die Teilnahme am Chor ist grundsätzlich kostenlos. Etwaige Ausgaben für Ausflüge, Chorfahrten und dergleichen, werden rechtzeitig angekündigt und besprochen.

Komm, sing mit uns!

Martin Kondziella
Kirchenmusiker



Fabian:

Ich komm gerne zum Kinderchor, weil mir das Singen mit anderen Kindern Spaß macht und weil es immer was zu lachen gibt in der Singstunde.

Greta:
Mir gefällt besonders am Singen in unserem Chor, dass wir eine große Vielfalt an Liedern lernen dürfen. Die Auftritte machen mir große Freude.



Greta:

Franziska:
Ich habe Spaß am Kinderchor, da wir auch viele Lieder mit Bewegungen singen und auch immer wieder neue Lieder kennenlernen.



Karolina:

Der Chor macht mir Spaß, weil alles spielerisch aufgebaut ist und ich trotzdem was lerne, z. B. Noten lesen und was ich mit meiner Stimme noch alles machen kann.

...und die Eltern ebenso



Die gute musikalische Ausbildung meiner Töchter bedeutet mir sehr viel. Mit wenig Aufwand, also, einmal wöchentlich, wird im Kinderchor

die Grundlage für ein lebenslanges Musikverständnis geschaffen. Für mich ist es herrlich anzusehen, wie die Kinder voller Stolz das Gelernte zum Besten geben. Sie bereichern unser zu Hause und auch die Pfarrgemeinde hörbar und fühlbar.

Thomas Müller

Es ist bei jedem Auftritt schön, zu sehen, mit welchem Eifer, welcher Begeisterung



und auch mit welcher Qualität sich die Kinder und Jugendlichen musikalisch engagieren.

Eva & Alexander Fendl